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６月射水市議会定例会 



①（一問一答方式） 

  加治 宏規 議員 （自民議員会） 

 

１ 旧新湊庁舎跡地について 

（１）旧新湊庁舎跡地に複合交流施設をつくる目的について 

（２）実施設計の変更点について 

（３）変更理由について 

（４）国道４１５号からの大通りがなくなった理由について 

（５）地区センターが入らない理由とその代替案について 

（６）防災スペースが設計図からなくなった理由とその代替案について 

（７）コンベンションホールの規模が小さくなった理由について 

（８）駐車場について 

（９）駐車場の材質について 

（10）公共交通ターミナル屋外トイレについて 

（11）大和リースと市の管理区分について 

（12）市の管理する部分の年間維持管理費について 

（13）建設予定ホテルについて 

（14）関係団体との協議について 

（15）ソフト事業について 

 

２ 各種補助金について 

（１）射水市創業支援事業補助金、射水市商店街等新規出店支援事業補助金 

について 

（２）必要条件に市内業者が施工という縛りについて 

（３）市内業者の施工について 

 

 

 

  



②（分割質問方式） 

  高畑 吉成 議員 （自民党新政会） 

 

１ 自治体の稼ぐ力について（ふるさと納税） 

（１）寄附金額・経費・市税への影響金額の推移について 

（２）業務の委託業者の選定理由と期待すること、委託期間と契約概要 

について 

（３）水産物以外の返礼品の取扱状況について 

（４）市民が本市に寄附をする場合について 

（５）ふるさと納税新制度の変更点について 

 

２ 障がい者就労施設からの物品等の調達の推進について 

（１） 本市の調達額の推移について 

（２） 調達内容について 

（３） 調達先事業所数について 

（４） 今後の対応について 

 

 

 

 

 

  



③（分割質問方式） 

  不後  昇 議員 

 

１ 本市の教育振興基本計画について 

（１）ＳＤＧｓの考え方を踏まえた取組について 

（２）ユネスコスクールについて 

 

２ ビッグデータを活用した地域包括ケアシステムの構築について 

 

３ 新生児聴覚スクリーニング検査について 

 

４ 森林環境譲与税について 

 

５ 高齢者のごみ出し支援について 

 

 

 

 

  



④（分割質問方式） 

  根木 武良 議員  

 

１ 談合情報の取り扱いについて 

 

２ 事前公表工事予定価格について 

 

３ 子ども医療費制度について 

 

４ 国民健康保険料（税）の値下げについて 

 

５ 国保料（税）の子どもに係る均等割の廃止について 

（１）国保料（税）の子どもに係る均等割の廃止について 

（２）国保料（税）の子どもに係る均等割の減免について 

 

６ 射水市民病院バス停の点字ブロックについて 

 

 

 

  



⑤（分割質問方式） 

  小島 啓子 議員  

 

１ 教師の学校の勤務時間管理について 

（１）タイムカードの導入について 

（２）土日、祝日、長期休日の部活動等の出退勤対応について 

 

２ 高齢者運転免許証の自主返納支援事業の拡充について 

（１）本市における運転免許証自主返納支援事業利用者数と状況について 

（２）自主返納支援事業拡充以前の利用者への対応について 

 

３ ふるさと納税の返礼品について 

（１）これまでのふるさと納税の実態状況について 

（２）新制度にむけての返礼品の対応について 

 

 

 

 

  



 

⑥（一括質問方式） 

  山崎 晋次 議員 （自民党新政会） 

 

１ 働き方改革への取組について 

（１）今後の取組と改革について 

（２）働き方改革導入・推進と市民サービスの向上について 

 

２ 多世代同居・近居へのさらなる支援について 

（１）多世代同居・近居促進支援事業への取組について 

 

３ 新たな活性化への水辺空間の創出について 

（１）海老江海水浴場周辺を核とした海洋レジャーゾーンについて 

 

４ 新たな空き家の利活用について 

（１）空き家をアトリエとしての利活用について 

 

 

 

 

  



 

⑦（一括質問方式） 

  津田 信人 議員 （自民議員会） 

 

１ スマート農業について 

（１）「とやま型スマート農業推進事業」について 

（２）本市のスマート農業について 

（３）今後のスマート農業について 

 

２ 農業経営基盤強化準備金制度の活用について 

（１）６次産業化推進の方向性とのかけ離れについて 

（２）農業経営改善計画の変更対応について 

（３）積立期間で準備金の利用ができなかった場合の税制上の問題点に 

ついて 

 

３ 健康増進法の一部を改正する法律について 

（１）市が管理権原を有する施設等における考えについて 

（２）民間施設への周知について 

（３）改正法施行に伴う本市の取組について 

 

 

 

 

 

 


